

Presseinformation

1. August 2023

Christian Schäfer

Konzernpressesprecher

Provinzial Versicherung AG

Provinzialplatz 1

40591 Düsseldorf

Tel. 0251 219-3644

christian.schaefer@provinzial.de

157 neue Schutzengel in Düsseldorf – Bei der Provinzial Versicherung startet das neue Ausbildungsjahr

Düsseldorf. In dieser Woche beginnen 157 neue Schutzengel ihre Ausbildung im Innen- und Außendienst bei der Provinzial Versicherung am Standort Düsseldorf. Um den Auszubildenden und dual Studierenden einen reibungslosen Start in den kommenden Lebensabschnitt zu ermöglichen und um ihnen die Chance zu geben, sich gegenseitig und ihr Arbeitsumfeld kennenzulernen, wird ihre Zeit bei der Provinzial traditionell mit einer abwechslungsreichen Orientierungswoche eingeläutet.

„Unser Ziel ist es, allen neuen Schutzengeln einen wunderbaren Start zu ermöglichen, und wir freuen uns sehr, dass auch in diesem Jahr wieder viele engagierte Menschen gemeinsam an dieser spannenden Ausbildungsreise mit vielzähligen verschiedenen Perspektiven teilnehmen werden. Während der Orientierungswoche können die neuen Auszubildenden und dual Studierenden aus erster Hand erleben, wie es ist, Teil der Provinzial zu sein. Außerdem werden sie unsere gelebte Unternehmenskultur der Nähe direkt selbst spüren“, erklärt Alina Ellerbroock, Koordinatorin für die Ausbildung im Innendienst bei der Provinzial in Düsseldorf.

Abwechslungsreiche erste Tage

In der ersten Woche erwartet die Azubis ein buntes Programm mit gemeinsamen Aktivitäten und verbindenden Erlebnissen. Neben der Orientierung am neuen Arbeitsplatz stehen vor allem das gegenseitige Kennenlernen sowie Teambuildingmaßnahmen und der Austausch mit den Azubis der letzten Jahrgänge auf dem Plan. Das Highlight in Düsseldorf ist die gemeinsame Fahrt nach Marienberg. Dort finden neben Gruppenspielen, Gesprächsrunden und Schulungen auch gemeinsame Grillabende statt und alle haben die Möglichkeit, sich untereinander zu vernetzen.

Vielfältige Möglichkeiten im Provinzial Konzern

Die Ausbildungsmöglichkeiten und die Arbeitswelt im Provinzial Konzern sind vielseitig und attraktiv: Bei der Provinzial in Düsseldorf werden ab diesem Jahr 24 neue Kaufleute für Versicherungen und Finanzanlagen im Innendienst ausgebildet. 113 weitere erlernen den Beruf im Außendienst. Drei weitere beginnen ihre Ausbildung in Fachinformatik für Systemintegration und sechs in Fachinformatik für Anwendungsentwicklung. Außerdem starten auch elf dual Studierende ihre Ausbildung im Innendienst: Acht davon studieren Risk & Insurance Management, drei weitere Informatik. Während der kommenden Ausbildung werden die Azubis unter anderem verschiedene Fachabteilungen kennenlernen, gemeinsam an Projekten arbeiten und soziale Aktionen, die einen wesentlichen Teil unserer Unternehmenskultur ausmachen, organisieren. Bei der Provinzial können sich die Azubis auf eine spannende Ausbildung und

Presseinformation

1. August 2023

einen sicheren Arbeitsplatz sowie auf viele Benefits freuen. Während der Ausbildungszeit werden sie individuell betreut und profitieren außerdem von zahlreichen Sonderleistungen wie Mitarbeitervergünstigungen oder auch von flexiblen Arbeitszeiten. Ein Highlight ist außerdem das kostenlose Mittagessen, das alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Innendienst seit dem 01.07.2023 erhalten. Dies schafft auch für die neuen Azubis zusätzlichen Raum für den persönlichen Austausch und fördert die bei der Provinzial gelebte Kultur der Nähe.

Konzernweiter Ausbildungsbeginn

"Mit großer Begeisterung heißen wir in diesem Jahr erneut eine beeindruckende Anzahl neuer Auszubildender und dualer Studierender im Provinzial Konzern willkommen. Besonders in Zeiten, in denen der Fachkräftemangel in vielen Bereichen spürbar ist, bestätigt dies erneut unsere Strahlkraft als herausragender Arbeitgeber. Wir sind fest davon überzeugt, dass eine hochwertige und umfassende Ausbildung der Grundstein für eine erfolgreiche berufliche Zukunft unserer Azubis ist und somit maßgeblich auch zur Gestaltung der Zukunft unseres Konzerns beiträgt. Den neuen Schutzengeln wünsche ich einen guten Start und eine schöne Ausbildungszeit", betont Patric Fedlmeier, stellvertretender Vorstandsvorsitzender und Arbeitsdirektor im Provinzial Konzern.

Die Provinzial Versicherung mit den Standorten Düsseldorf und Münster gehört neben der Provinzial Nord Brandkasse, der Hamburger Feuerkasse und der Lippischen Landesbrandversicherung zu den Regionalversicherern des Provinzial Versicherungskonzerns, die fest in ihren jeweiligen Geschäftsgebieten verwurzelt sind. Konzernweit starten in diesem Jahr 386 Auszubildende und dual Studierende ihre Ausbildung. An den Standorten Münster, Düsseldorf, Kiel und Hamburg beginnen 124 Nachwuchskräfte im Innendienst, 253 starten im Außendienst. Am Standort Detmold werden voraussichtlich neun weitere Azubis während ihrer Ausbildung sowohl im Innen- als auch im Außendienst aktiv sein.

Bildunterschrift: Die neuen Schutzengel starten diese Woche mit abwechslungsreichen Orientierungstagen in ihre Zeit als Auszubildene und dual Studierende bei der Provinzial Versicherung am Standort Düsseldorf.

Foto: honorarfrei